

Um die Spende gelaufen



FOTO: VAN

114 Kinder sind beim ersten Spendenlauf der Schule mit dem Förderschwerpunkt Sprache in Rülzheim 664,7 Kilometer gelaufen. „Für die Schule war dieser Tag etwas ganz Besonderes. Die Schülerinnen und Schüler haben begeistert teilgenommen, sich gegenseitig zu Höchstleistungen motiviert und auch am Montag noch voll Stolz erzählt, wie viele Meter sie gelaufen sind“, teilte Rektorin Kerstin Geiser mit. Der Regen am Freitag habe geholfen: „Wir sind uns einig, dass bei 30 Grad Celsius weniger Kilometer gelaufen worden wären.“ Die erfolgreichsten Einzelläufer seien 9,6 Kilometer (erste Klassen), 12,6 Kilometer (Kombiklassen) und zwölf Kilometer (zweite Klassen) weit gelaufen. Über die Höhe der Spenden, die häufig für einen Schulausflug und für die Partnerschule in Ruanda vorgesehen sind, konnte Geiser keine Aussage machen. Einige Eltern waren wohl überrascht, wie weit ihre Kinder rennen können. Geiser: „Es ist unser erster Spendenlauf und wir lernen ganz viel, was wir beim nächsten Mal verbessern können.“ |hc